

VUELVE "DELIRANTE" UN MINISTERIO DIRIGIDO A LAS PERSONAS NO INTERESADAS EN LA RELIGIÓN, PERO QUE SE HACEN PREGUNTAS...



Luis Mariánz, director *Delirante.org*

(PODCAST, 04/05/2016) Después de un intervalo de tres años, vuelve Delirante, un ministerio impulsado desde la [Iglesia Evangélica "Agua de Vida" de la Vaguada](#) (Madrid) por su pastor titular, Luis Marián.

Con el mismo espíritu original, provocador y desenfadado, pero con nuevos recursos y renovado diseño, Delirante —un ministerio cristiano dirigido, según su impulsor, “a las personas que no están interesadas en la religión, pero se hacen preguntas acerca de la fe y sobre el Jesús de los Evangelios”—reinicia su andadura. Entre las novedades más destacadas, Delirante presenta una revista satírica y un concurso de vídeos cortos con móviles, con un tema que se las trae: “la corrupción”.

Luis Marián: "Ironizamos sobre la falsa tolerancia de los medios que caricaturizan el cristianismo"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 04 de Mayo de 2016 00:00

Nos lo cuenta el propio **Luis Marián**, en la entrevista que les ofrecemos a continuación.

Más información: www.delirante.org

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)